

Sesiona en Las Tunas Asamblea Duodécimo Congreso de la UJC



Foto: Visión Tunera

La Habana, 12 ene (RHC) Los días 10 y 11 de enero sesionó en Las Tunas la asamblea Duodécimo Congreso de la Unión de Jóvenes Comunistas con la presencia de Aylín Álvarez, la Primera Secretaria del Comité Nacional de la organización.

La cita resumió el proceso orgánico iniciado el pasado año con el análisis de temas como el protagonismo juvenil en las tareas de más impacto, la preparación, el trabajo con la historia, la recreación y el uso de las tecnologías de la información y la comunicación.

Representantes de los ocho municipios participaron en el plenario donde se aprobó el Comité y Buró de la provincia para el venidero período y fueron elegidos los delegados al Congreso que será el próximo abril.

La UJC en Las Tunas llegó a su asamblea tras un proceso en sus estructuras que aportó más herramientas para el hacer cotidiano y demostró el espíritu renovador de su joven vanguardia. (Fuente:

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/344275-sesiona-en-las-tunas-asamblea-duodecimo-congreso-de-la-ujc>



Radio Habana Cuba